

Informe de actividades Comisión a Playa del Carmen

El jueves 26 de octubre se salió desde las 11 horas de la isla de Cozumel, una vez que se recogieron más temprano los equipos de fotografía y video que se llevarían a la comisión.

A las 13:30 horas me presenté a las instalaciones de la UQROO en Playa del Carmen para la firma de los documentos originales de la Comisión, tras de lo cual trabajé en las oficinas del Enlace de la DGGE donde se publicaron dos notas de Playa del Carmen (Administración Hotelera y Gobierno y Gestión Pública) y una de Cancún (Administración Hotelera Cancún)

A las 16 horas salí comer y registrarme al hotel para regresar a las 18 horas para el inicio de las actividades de la Expo de Playa del Carmen. Se hicieron 140 fotos 12 videos verticales y 19 videos horizontales, así como se tomaron fotos de todas las actividades hasta las 22 horas.

El viernes 27 se elaboraron la nota de Sala de Prensa, la notada Facebook con fotos y se publicó un Reel con los videos verticales. Se compartió un reel en Instagram y una publicación de Sala de prensa por X.

Se regresó a Cozumel a las 11 horas.